



## Drei Meter hoher Terroristentunnel im Bereich des Philadelphi-Korridors entdeckt

Im Zuge der israelischen Militäroperation «Eiserne Schwerter», welche als Reaktion auf die Massaker der Hamas am 7. Oktober 2023 erfolgte, wurden von den IDF mehrere Tunnel entdeckt.

Die Tunnels wurden von den Terroristen unter anderem für Waffen- und Menschenschmuggel genutzt, sowie als Verstecke für die Geiseln.

Laut israelischen Medienberichten wurden nun Dutzende von Hamas-Tunneln in der Nähe des Philadelphi-Korridors gefunden, einer Sicherheitszone zwischen Gaza und Ägypten. Es wurde sogar ein Tunnel entdeckt, der gross genug ist, um Fahrzeuge hindurchzulassen. Die IDF untersuchen derzeit die entdeckten Tunnel und planen die Zerstörung aller Tunnels in diesem Gebiet.

Der Philadelphi-Korridor wurde Anfang Juni von den IDF eingenommen.